

Kapolsek Lemahabang Kompol Sutarja, SH., MH. perintahkan anggotanya kawal setiap pergeseran Logistik Pemilu 2024 hasil pungut dan hitung suara ke PPS Desa masing-masing hingga ke PPK Kecamatan Lemahabang.

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Feb 15, 2024 - 10:52



Lemahabang, Crb - Sebagai bentuk tanggung jawab dan mensukseskan Operasi Mantap Brata Lodaya 2024 pada Pemilu 2024, dan juga guna memastikan setiap tahapan Pemilu berjalan aman dan lancar, Kapolsek Lemahabang Polresta Cirebon Kopol Sutarja, SH., MH. peritnahkan personelnya untuk melaksanakan pengamanan dan pengawalan pengembalian Logistik hasil pemungutan dan penghitungan suara Pemilu 2024 dari TPS-TPS ke Gudang Logistik PPS Desa masing-masing dan dilanjutkan sampai ke Gudang Logistik PPK yang berada di wilayah hukum Polsek Lemahabang. Kamis pagi (15/02/2024)

Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja, SH., MH. pastikan anggotanya tetap melekat pada setiap pergeseran kotak suara Pemilu di 13 Desa yang berada di wilayah hukum Polsek Lemahabang Polresta Cirebon, terdapat 174 TPS di wilayah hukum Polsek Lemahabang Polresta Cirebon, kami pastikan setiap pergeseran kotak suara Pemilu 2024 pasti ada petugas Polri yang melaksanakan pengawalan dan pengamanan. Ucap Kapolsek Lemahabang

Kapolsek juga menuturkan pada setiap Desa terdapat masing-masing Perwira Pengendali (Padal) yang akan mengendalikan pergerakan anggota pengamanan TPS untuk melaksanakan monitoring dan pengamanan pergeseran logistik Pemilu 2024 hasil pemungutan dan penghitungan suara yang ada di TPS -TPS untuk digeser ke gudang Logistik PPS yang berada di Desa-Desa se-wilayah Kec. Lemahabang hingga ke gudang PPK Kecamatan Lemahabang. Tambahnya

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. mengatakan "Kegiatan pengawalan dan pengamanan setiap pergeseran kotak suara Pemilu 2024 ini adalah suatu kegiatan preventif yang dilakukan oleh TNI-POLRI untuk menjaga keamanan dan keselamatan baik petugas penyelenggara pemilu dan juga logistik Pemilu 2024. "Ini tugas mulia untuk kita semua, mamastikan setiap tahapan Pemilu 2024 berjalan aman dan kondusif dan mencegah terjadinya segala bentuk gangguan." Pugkasnya